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Geldtransport 

Der Vertrag mit Koetter Services zieht sich nun durch unsere bisher ganze Legislatur. In 

diesem Monat habe ich mich darum gekümmert, dass ein Konto bei der Deutschen 

Bundesbank erstellt wird, was vorraussetzung für den Geldtransport ist. Außerdem stehe ich 

im regen Austausch mit Koetter Services, um einen überarbeiteten Vertrag zugeschickt zu 

bekommen. 

 

Fehlbetrag SoFe 2017 

Eine Anzeige wurde erstattet. Hierbei ist die Polizei auf Informationen angewiesen, die ich 

aufgearbeitet und der Polizei bereitgestellt habe. 

 

Fehlende Rechnungen 16/17 

Beim Aufarbeiten der Finanzen ist aufgefallen, dass Bar Schecks im Wert von ca. 6000€ 

rausgegeben wurden, bei denen die Rechnungen fehlen. Wir arbeiten gerade auf, ob die 

Rechnungen irgendwo verstaut sind, oder ob jemand dafür verantwortlich ist. 

 

Übergabe 

Die Übergabe hat stattgefunden und muss nur noch von der ehemaligen Vorsitzenden 

unterschrieben werden. 
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Weihnachtsmarkt 

Der Weihnachtsmarkt hat diesen Monat am meisten Zeit in Anspruch genommen. Ich war vor 

allem bei Aufbau, beim Verkauf der Wertmarken, der Thekenschicht und bei der 

Medienproduktion eingespannt. 

 

Klausurtagung 

Sowohl die Vorbereitung, als auch die Nachbereitung der Klausurtagung haben viel Arbeit in 

Anspruch genommen. Ein Bericht zur Klausurtagung, aber auch die erarbeiteten Work Flows 

folgen in Kürze. 

Vorbereitung auf Studierendenumfrage 

Es soll noch dieses Semester eine weitere große Umfrage stattfinden. Der Fokus hierbei soll 

auf das Semesterticket und die Wohnsituation in Paderborn liegen. Bei einem Termin mit 

Frau Warnecke kurz nach Weihnachten bat die Stadt Paderborn darum, dass wir in die 

Umfrage aufnehmen, was für Studierenden der Begriff „Kultur“ überhaupt bedeutet und wie 

Studierende die Stadt gerne sehen würden in der Zukunft. Vor allem in Hinblick auf die 

ehemalige britische Kaserne im Riemeke Viertel könnten diese Informationen wirklich zu 

einer Handlung der Stadt führen. 

Sonstiges: 

Das Tagesgeschäft ist nicht liegen geblieben. Überweisungen wurden mindestens zweimal die 

Woche getätigt und die wöchentlichen Team und Vorstandssitzungen mussten vorbereitetet 

werden. Es wurde weiterhin der Kontakt zur Universität und zur Stadt gesucht, aber auch viel 

mit den Initiativen und Projektbereichen ausgetauscht. 

 

 

 


